



An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 16.10.2019

ANTRAG

Für ein sauberes München – Kombi-Abfalleimer in Grünanlagen und der Fußgängerzone

In Grünanlagen, Parks und den Bereichen der Fußgängerzone werden Abfalleimer mit integriertem Kippenbehälter aufgestellt bzw. die vorhandenen Eimer mit Aschenbechern nachgerüstet.

Begründung:

Der Ausschuss für Arbeit und Wirtschaft hat einstimmig die Aufstellung von 168 Kombi-Abfalleimern an U- und S-Bahnabgängen beschlossen, nachdem sich in einem Pilotversuch gezeigt hatte, wie gut diese von Raucherinnen und Rauchern angenommen werden und zu mehr Sauberkeit im Stadtbild beitragen.

Leider wurde ein gleichlautender Antrag der BAYERNPARTEI Stadtratsfraktion vom 12.07.2016¹ vom Baureferat mit äußerst fadenscheinigen Argumenten („Wird von Rauchern nicht angenommen“, „könnte die Evakuierung des Bahnsteigs behindern“) abgewimmelt.

Die Praxis hat gezeigt, dass es funktioniert – und was für ÖPNV-Stationen gut ist und für Sauberkeit und Umweltschutz sorgt, sollte auch in der Fußgängerzone und in Parkanlagen umgesetzt werden.

Initiative:

Johann Altmann, Mario Schmidbauer

weitere Fraktionsmitglieder: Dr. Josef Assal, Eva Caim, Richard Progl, Andre Wächter

¹ <https://www.ris-muenchen.de/RII/RII/DOK/ANTRAG/4307430.pdf>